











Berdasarkan pemaparan di atas, peneliti memiliki keinginan untuk mempelajari secara mendalam tentang peningkatan pemahaman peserta didik pada materi pendidikan agama Islam melalui pemanfaatan media digital. Keingintahuan tersebut mendasari disusunnya tesis yang berjudul *“Peningkatan Pemahaman Peserta Didik pada Materi Pendidikan Agama Islam (PAI) melalui Pemanfaatan Media Digital di SMP Islam Terpadu Bina Insani Kediri”*.

## **B. Identifikasi dan Batasan Masalah**

Model pembelajaran di zaman modern tidak bisa terlepas dari penggunaan media sebagai alat bantu untuk menyampaikan materi pelajaran agar tujuan pembelajaran dapat tercapai secara maksimal. Media memiliki banyak jenis, yaitu media cetak, media visual diam, media visual bergerak, media audio, media audio-visual, computer, internet dan multimedia. Selain itu ditinjau dari sudut pandang perkembangan mutakhir teknologi dan informasi media dapat diklasifikasikan menjadi dua bagian yaitu media konvensional dan media digital. Media konvensional adalah media yang digunakan tanpa dukungan alat elektronik atau komputer, sedangkan media digital adalah ragam media yang penggunaannya harus didukung oleh perangkat komputer. Seluruh media tersebut dapat dimanfaatkan dalam proses pembelajaran materi apa pun termasuk pembelajaran PAI dan tentunya mesti disesuaikan dengan model pembelajaran yang digunakan dan tujuan yang ingin dicapai.

















































transliterasi, abstrak yang memuat tentang uraian singkat yang dibahas dalam tesis, dan daftar isi.

BAB I: Pendahuluan, bagian ini meliputi: latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, kerangka teori, penelitian terdahulu, metodologi penelitian, dan sistematika pembahasan.

BAB II: Kajian Pustaka, bagian ini terdiri dari empat bagian. Pertama, Pemahaman Belajar Peserta Didik. Kedua, Pendidikan Agama Islam. Ketiga, Media Digital dan keempat Peningkatan Pemahaman Peserta Didik pada Materi Pendidikan Agama Islam melalui Pemanfaatan Media Digital.

BAB III: Gambaran Umum SMPIT Bina Insani Kediri, bagian ini mencakup gambaran umum sekolah yang membahas tentang sejarah singkat berdirinya sekolah, profil umum, visi dan misi, struktur organisasi dan sarana dan prasarana di SMP Islam Terpadu Bina Insani Kediri.

BAB IV: Deskripsi dan Analisis Hasil Penelitian, bagian ini mencakup deskripsi, temuan-temuan dan analisis hasil penelitian mengenai proses pembelajaran PAI, peningkatan serta faktor pendukung dan penghambat pemahaman peserta didik pada materi pendidikan agama Islam melalui pemanfaatan media digital di SMP Islam Terpadu Bina Insani Kediri.

BAB V: Penutup, berisi tentang kesimpulan, implikasi teoritik, keterbatasan studi, dan rekomendasi sesuai dengan tujuan dan kegunaan penelitian tesis ini.

